



◆ バドミントン部 女子団体7連覇 男女ともインターハイ出場

県高校総体バドミントン競技、女子は団体優勝、ダブルス優勝(山下玄・松下羽衣)、シングルス優勝(山下・準優勝(松下)、男子は団体優勝を逃しましたが、ダブルス優勝(山本純平・岸部凌)、シングルス優勝(山本・準優勝(岸部)の栄冠に輝きました。岡山市で開催のインターハイでの活躍を期待します。



◆ 空手道部 インターハイ出場

県高校総体で、空手道部1年奥田崇貴君が男子個人形で準優勝に輝き、インターハイへの切符を手に入れました。山口県長門市で行われる本戦では、心技体のそろった演技にチャレンジします。



◆ 囲碁将棋部 全国大会出場

全国高校囲碁選手権県大会において、2年の光定優人君が男子個人戦で準優勝に輝き、7月に東京の日本棋院で開催される全国高校囲碁選手権大会に出場します。引き続き応援をお願いします。また、男子団体戦(光定優人、林佑威、網谷嶺志)も準優勝を飾りました。



◆ マンドリン部 オープニング演奏

18日、マンドリン部が、湯浅町制施行120周年記念式典で、「海の少女」、「365日の紙飛行機」の2曲を披露し、オープニングを飾りました。多くの来賓の方々の前での、堂々とした演奏でした。マンドリン部は7月末の全国大会に向けて、練習に励んでいます。



◆ 先輩の「在り方生き方」に感激

「総合的な学習の時間」、3年生が1年生の教室を訪問し、自身の成功・失敗の体験をもとに、これからの高校生活で大切にしたいことなどを語ってくれました。1年生は食い入るように聴き、「勉強とクラブの両立の話が今の自分にとっても響いた。」「2年後、後輩が感動してくれるように、どんな質問にも的確に答えられるように、今日からしっかり頑張ろう。」などの感想が寄せられました。



◆ change of the mind

7日、県高校総体で有終の美を飾った3年生を対象に進路講演会が行われました。ベネッセコーポレーションの岸さんを講師に迎え、「今、このタイミングで、一段と高い進路目標を設定し、100%受験モードに切り替えることの大切さ」をお話いただきました。



◆ 雨空をものともせず、 盛況・感動の文化祭

16日・17日、限られた準備期間の中で、今年のテーマ「CCC」(Chance, Challenge, Change)に懸命に取り組み、各クラスの「智恵」・「優しさ」・「団結」が最大限に発揮できた文化祭となりました。展示・舞台・バザー、どれをとっても質の高い内容となっていて、約300人の保護者の方からも好評でした。



◆ 1学期の大きな山

1学期の期末考査が始まりました。中間考査とは比べものにならない、科目数の多さ、出題範囲の広さ、梅雨空の下、悪戦苦闘しなければならない数日間が続きますが、各教室の黒板には担任の先生の叱咤激励のメッセージが書かれ、ピリッとした空気が漂っています。期末考査を乗り越えた向こうに、真夏が待っています。ガンバレ!!



7月の予定

- ~5日 1学期期末考査
- 5日 クラブ社行会・リーダー研修会
- 7日 校内クラスマッチ
- 11日 1・2年実力テスト
- 14日 立会演説会
- 20日 1学期終業式
- 20~22日 三者面談

